

## REFUGIADOS DE E. T. A., DEPORTADOS

PARIS, 8. (EFE.)—Once refugiados pertenecientes a la organización terrorista vasca E.T.A. han sido deportados hoy por las autoridades francesas, según se informa aquí.

Las deportaciones se dictaron tras la intensa operación policíaca realizada en el sur de Francia en busca de dos inspectores españoles desaparecidos y presumiblemente secuestrados por comandos de E.T.A.

Unos cuarenta interrogatorios llevó a cabo la Policía entre miembros de refugiados vascos.

Como resultado de las pesquisas se descubrieron cantidades no detalladas de armas y unos cinco millones de pesetas en efectivo, parte de ellos en billetes nuevos, posiblemente procedentes del rescate pagado recientemente por la liberación del joven vasco don José Luis Arrasate.

Los miembros de E.T.A., cuyos nombres no se han facilitado aún, fueron deportados a la isla de Yeu, frente a las costas bretonas, cerca de Nantes.